

El Director
del
Asilo de Ntra Sra. de las Mercedes.

Particular:

C-XV

32



H. D. Parker J. Shaw.

Mi distinguido amigo: desde
que las cacerolas francesas
abordaron nuestros Pirineos
y se asoderaron de nuestra
clásica y modesta cocina,
se ha hecho la costumbre
en España de que para
algún cosa se culmine
o se coma.

¿ No le parece a Ud.
que mañana lunes de -

Seríamos almorzar Vd. el
padre cura y yo en el In-
gles? si Vd. es tan bueno
que excepta el almuerzo ha-
blaremos de mi pleito prof.
yo entre los talentos que le
concedo a Vd. no olvidé el de
saber comer y hablar a un
mismo tiempo.

El libro "Narraciones, escrita
literarias" está concluido;
como yo le nombre a Vd. mi
padrino para presentarle
necesitamos hablar para
no ofender a nadie y
por eso le escribo a Vd.

una carta juntándole
que me apadrine y es-
preso en esta carta las
razones que tengo para so-
licitar su matrimonio.

Hiffin, amigo D.
Parker si Vd. excepta el
almuerzo hablaremos allí;
si Vd. no puede asistir
nos juntaremos tarde,
y si Vd. no contesta le
esperamo a las $12 \frac{1}{2}$ en
el Ingles. (calle del Lobo)

Cariñosos recuerdos
a la tra y a los niños

en cachete y no donde
Vd. que tanto el amanuense
que lleva la pluma como
el que dicta la carta le
quieran a Vd. en proposito.

Suyo atento
Luis que Peres
Luis

N.C. 21-1-94.



El Director
del
Asilo de Ntra Sra. de las Mercedes.

Particular:

Se Don Carlos Fernandez Shaw

Mi distinguido amigo y
Jefe: No porque tengamos la desgracia
de no verle por aquí, he de dejar yo
de cumplir con mis deberes dándole cuen-
ta de todo lo que ocurría en esta pia-
dosa casa.

Ayer a las diez de la mañana
se realizó una operación a la asila-
da Rita Belmonte, de diez y nueve
años de edad que seguía la cierr-

cia del bisturi, se llamaría "extirpación de un fibro - Sarcoma de la mano", pero que nosotros los profanos llamamos rara tan.

Esta operación difícil y peligrosa la llevó a cabo el Doctor Don Rafael Reyes, auxiliado, por cuatro médicos más, entre los que se encontraban el Señor Armas, Jefe clínico de la casa y el señor Bifurcos, médico del Hospital general.

La operación salió admirablemente y la paciente sigue muy bien y dicen los médicos que quedará en breve, fuera de todo peligro.

Quiero decir á U. que todo se ha hecho en debida forma,

consultando a la familia y presentando el acto un hermano de la pobre Rita, a quien todos queremos mucho por sus bellas condiciones.

Yo pasé un mal rato, porque estos días ando un poco desmejorado de salud, pero se me refrescó el corazón al ver el interés y el cariño que todo el mundo tenía por la pobre enferma.

Cuando tenga el gusto de verle, verbalmente le dare más detalles del acontecimiento.

Si mas por hoy y esperando sus órdenes, sabe que puede disponer como guste de su amigo,

Santiago Pérez
dimic

Sept 1892